

## Visite de courtoisie de l'ambassadeur de Norvège au gouvernement neuchâtelois

S.E. M. Rolf Trolle Andersen, ambassadeur du Royaume de Norvège en Suisse, a rendu une visite de courtoisie d'une journée au gouvernement neuchâtelois en date du mercredi 2 février 2011. Accompagné de son épouse Mme Nan Russel Robinson, M. Harald van Rees Rotler, conseiller d'ambassade, et de Mme Nina H. Dahl, première secrétaire d'ambassade, S.E. M. Rolf Trolle Andersen a été reçu en fin de matinée au Château de Neuchâtel par une délégation du Conseil d'Etat composée du président Claude Nicati, du chef du DECS Philippe Gnaegi, et de la chancelière Séverine Despland.

Après les échanges d'usage avec les membres du gouvernement, S.E. M. Rolf Trolle Andersen a été conduit à travers les salles historiques du Château pour une visite commentée, avant de se rendre en compagnie de ses hôtes dans un établissement public, où un déjeuner a été servi en son honneur.

L'après-midi, S.E. M. Rolf Trolle Andersen a effectué, selon son désir, une visite guidée de l'exposition permanente du Laténium à Hauterive, sous la conduite du conservateur adjoint M. Denis Ramseyer. A cette occasion, il s'est plongé avec un grand intérêt dans les 500 siècles d'histoire régionale au cœur de l'Europe formant le thème de l'exposition de référence du Laténium, qui se visite en huit étapes, de la Renaissance jusqu'aux campements de chasseurs du Paléolithique. De nos jours jusqu'à l'époque des hommes du Néandertal, de la surface du sol aux profondeurs des cavernes, S.E. M. Rolf Trolle Andersen a ainsi franchi, au gré de sa passionnante découverte du Laténium, les multiples étapes de l'évolution humaine.

### Brève notice biographique

Né en 1945, marié, au bénéfice d'un certificat de l'Institut d'études politiques à Paris et d'un diplôme en droit de l'Université d'Oslo, S.E. M. Rolf Trolle Andersen a occupé le poste d'ambassadeur à Bucarest (1990-1994), puis à Athènes (1997-1998) et à Paris (1998-2003), où il a également été accrédité auprès de l'UNESCO. En 2003, il devient ambassadeur à Vienne où il occupe également la fonction de représentant permanent auprès des Nations Unies et des organisations internationales, avant d'être désigné en qualité de Grand Chambellan à la Cour royale de Norvège. En octobre 2008, il a été agréé en qualité d'ambassadeur du Royaume de Norvège en Suisse.

**Possibilité pour les médias de filmer, faire des photos et de réaliser une interview de S. E. M. Rolf Trolle Andersen entre 11h15 et 12h00 lors de la visite des salles historiques du Château de Neuchâtel et l'après-midi entre 14h30 et 15h30 au Laténium.**

Neuchâtel, le 2 février 2011